

LA RÉDUCTION DES DÉCHETS

Derrière les 600 kg de déchets annuels produits par personne se cache une bonne nouvelle : nous avons un immense pouvoir d'action. En repensant nos achats, en réparant, en compostant, nous pouvons réduire significativement nos poubelles – et participer à un mouvement collectif déjà en marche partout en France.

Profitons de la SERD qui vient de se terminer (Semaine de réduction des déchets) pour zoomer sur les actions menées sur les campus d'UniLaSalle.

DANS NOS MURS ZOOM BEAUVAIS

La dernière semaine de novembre, sur les campus de Beauvais, mais aussi de Rennes, les étudiants se sont mobilisés pour la SERD "Semaine de réduction des déchets" en proposant des actions de sensibilisation pour agir à son

niveau (café débats, ateliers couture, repas 0 gaspi...).

Les étudiants témoignent :

"En vrai c'est intéressant, c'est un sujet qui semble assez banal aujourd'hui mais qui reste très important";
"C'est toujours difficile de se rendre compte de la quantité que l'on jette, quand je vois ça, ça fait réfléchir".



Ciné-débat Beauvais



LA RÉDUCTION DES DÉCHETS

LE GRAND ENTRETIEN ZOOM RENNES

avec

Iris Bouchonnet

Chargée de mission DD-TES

UniLaSalle Rennes

Lou et Justine,

étudiantes en 2ème année

Ingénieur Génie de l'environnement



A l'occasion de la semaine de réduction des déchets (SERD), retour sur les ressourceries éphémères organisées par UniLaSalle Rennes avec l'association étudiante Humanit'Aime, en lien avec la Région Bretagne qui finance le projet via l'appel à projet pep's transitions.

Une rentrée solidaire pour tous les étudiants

Depuis deux ans, les étudiants grâce à la ressourcerie peuvent acquérir fournitures scolaires, vaisselle ou encore mobilier à prix libre. Il s'agit de leur donner la possibilité de s'équiper, d'aménager son logement étudiant tout en réduisant le gaspillage et la destruction d'objets jetés en déchetterie.

Un projet qui s'inscrit dans la durée

Cette initiative solidaire et

écologique illustre l'engagement étudiant et confirme la pertinence du partenariat avec Rennes Métropole pour encourager le réemploi. En effet, Rennes métropole dans son engagement en matière d'économie circulaire souhaite proposer des débouchés aux gisements d'objets récupérés dans les déchèteries et qui ne trouvent pas preneurs. C'est sur ce constat et cette volonté que la collaboration avec UniLaSalle et l'association Humanit'aime a pu émerger.

Plus qu'une ressourcerie, un geste citoyen

Au-delà du réemploi, la ressourcerie éphémère sensibilise les étudiants à l'importance de donner une seconde vie aux objets et de réduire leur empreinte écologique.

Elle favorise également l'entraide entre étudiants, dans un contexte où le coût de la vie étudiante reste une préoccupation majeure. De plus, les fonds récoltés lors de la vente à prix libre seront redistribués aux associations étudiantes mobilisées, permettant ainsi de soutenir d'autres projets étudiants autour de la solidarité et du développement durable.

Vers une initiative pérenne ?

Face à l'enthousiasme rencontré lors de des éditions de rentrée et au moment de Noël, l'idée d'une ressourcerie régulière sur le campus fait son chemin. Elle constituerait une solution concrète pour lutter contre le gaspillage, favoriser l'économie circulaire et accompagner les étudiants dans leur quotidien.